



撮れたて Photo Topics

フォト トピックス

5/
13 大事な命を守るため
災害時引き渡し訓練を実施

笠懸幼稚園で、大きな地震、台風や竜巻、火災、不審者の侵入などの緊急時に園児たちを保護者へ安全かつ無事に引き渡すための訓練を実施しました。

今回は地震を想定し、保護者に一斉メールを送信し、迎えに来た保護者を名簿で確認しながら園児たちを無事に引き渡しました。



5/
14～29 3年ぶりの開催
古生代の化石探し

コノドント館で、2億6千万年前の生物の化石探し体験展示が実施されました。参加者は砂利の中からフズリナやウミユリなどの化石を探し出し、ルーペで形や模様を確認していました。化石探しには子どもから大人までたくさんの方が参加し、見つけた化石は大切に持ち帰りました。



5/
19 初夏の訪れを告げる花
美しく咲くシャクヤク

鹿田山では、NPO法人鹿田山環境保全ネットワークが育てた約2000株のシャクヤクが見頃を迎えました。「立てば芍薬、座れば牡丹、歩く姿は百合の花」といわれるよう、スラリと伸びた茎の先に咲くピンクや白の花が周囲の新緑とともに美しく、訪れた人たちを笑顔にしていました。



5/
23 クールビズに向けた
ポロシャツを作製

節電対策の一環として、ポロシャツを作製しました。今年度の新規採用職員が「みどり5つのゼロ宣言」をコンセプトにデザインし、市が一丸となって自然を守っていく意味が込められています。代金にはチャリティー一分が含まれ、集まった募金は市が受け入れたウクライナ避難民の支援に活用します。



胸元デザイン
5ZERO
MIDORI CITY
左袖部分